



## SACACORCHOS

- El tema de las propuestas del presidente López Obrador para ocupar la vacante que dejó Arturo Zaldívar, vuelve a traer a la discusión pública el tema de la polarización ideológica que vivimos en el país y de la que algunos se resisten a creer su existencia.
- El hecho de que hayan sido propuestas personas no sólo afines, sino con militancia en Morena, demuestra que para el actual partido en el poder importan más estas cualidades que contar con ministros capaces y con independencia de criterio.
- Pero el problema es que con las mayorías que tienen en el legislativo, es muy probable que una militante morenista se convierta en integrante de la Suprema Corte, algo que en el pasado se criticaba cuando se daban a conocer las propuestas de otros presidentes.
- Pero también la oposición contribuye a este panorama al no poder defender sus decisiones o lograr influir en las decisiones en el Congreso, pues se ha vuelto una chiquita y sin peso en este tipo de temas.
- Así que lo más seguro es que haya una nueva ministra muy afín a Morena, que siga la tendencia de los legisladores Vinotinto, aprobar todo sin quitarle ni una coma.